







Les associations de parents d'élèves des écoles d'Hellemmes, de Lezennes et une association de Villeneuve d'Ascq vous invitent à une grande conférence-débat :

Temps scolaire, temps périscolaire Peut-on faire mieux pour nos enfants?

Animée par Claire Leconte, spécialiste des temps de l'enfant, professeure à Lille 3

Témoignages d'écoles de Lomme et Lille

Lundi 3 décembre de 20 H à 22 H Espace des Acacias, place Hentgès, à Hellemmes*

En septembre 2013, l'organisation du temps scolaire va probablement changer : nos enfants iront à l'école une demi journée supplémentaire. Les collectivités et les associations vont devoir repenser les activités périscolaires. Les parents vont devoir s'adapter. Et si nous profitions de ces évolutions pour tout remettre à plat, dans le cadre légal autorisé ? Pour construire de vrais parcours éducatifs pour nos enfants ? Pour leur proposer des journées plus agréables ? Pour leur permettre de mieux vivre l'école ? Pour améliorer leur qualité de vie tout simplement ?

D'autres écoles, d'autres villes ont déjà anticipé la réforme. À Lille, à Lomme, mais aussi à Angers, Lyon, Nevers... Les résultats sont bons. Les parents, les enfants, les enseignants sont satisfaits. Alors, pourquoi pas nous ?

Pour préparer nos échanges, vous pouvez déjà nous envoyer vos questions via <u>rentree-2013@orange.fr</u>

Entrée libre, ouvert à tous (parents, enseignants, animateurs, élus ...)

* En face de l'arrêt de métro Hellemmes